

市議会を傍聴して

植野小 六年 吉田 創一朗

佐野市議会へ見学に行きました。ぼくは入ってみて気付いたことがあります。それは、議場は、国会議事堂のように中が広いこと、それぞれの部長さんの席や新聞記者、見学者専用の席があること、中に設置してあるモニターが自動的に発言者を映し出していることなどです。佐野市にもこのようにつくりをした議場があったなんておどろきました。

次に、会議の話や質問の内容などで気付いたことです。佐野市や市の人々のために、大切なデータをしっかり取って、よりよい生活を実現していくための工夫をしていました。交通管理についても、駐車場の利用の仕方に問題がないかというような意見を述べていました。

ぼくがすばらしいと思ったのは、総合政策部長さんの答弁です。交通規制や駐車場の夜間開放や、ゲートを設置した入口などの工夫について多く述べていたからです。ぼくも佐野市のためにできることはないかこれから考えていきたいと思いました。

市議会を傍聴して

植野小 六年 佐藤 汰樹

市議会を傍聴して、議員の方々は地域のいろいろなことを把握していているのだなと思いました。地域の問題の解決や活性化のために必要な情報を求めたり、他の地域からの情報として新聞を用いたりしている様子にとっても驚きました。

今回の市議会では、駐車場の有効利用とその経済効果、国体についてなどの分野での質問がありました。昔のデータや記録、佐野市に存在する人材のことなどについても質問がありました。今回は答弁時間六十分のうち、半分の三十分しか傍聴できませんでしたが、今度、市のホームページで今回の議会の様子を見てみたいと思いましたし、また実際に見てみたいと思いました。

二年後には、南中学校でのマイチャレンジがあります。もしも、市役所の仕事があったとしたら、この経験を生かして職員として働いてみたいのです。

市議会を傍聴して

植野小 六年 谷 翔貴

ぼくが市議会を傍聴して最初に思ったことは、「みんなが佐野市を、よりよくしようがんばっている」ということです。ぼくたちが初めに聴いた議題は、市役所駐車場の文字が見えづらくて危険、というものでした。身近ですが、あまり気が付かないような部分まで、みんな真剣に考えて、改善していこうとするところがすごいなと思いました。

そのような議会を、三月、六月、九月、十二月の、年四回行ってると聞きました。このようにして、佐野市がより住みやすくなっているのだと初めて知りました。また、小学校の体育館にクーラーを入れるか、といった佐野市の子どもたちがよりよく過ごせるような議題についても話し合っていると聞き、とてもうれしくなりました。

傍聴の最後には、ぼくも佐野市を、みんなと力を合わせて作りたいという気持ちがありました。

市議会を見学して

植野小 六年 相田 潤乃

私は今回、市議会に参加できてとても勉強になりました。最初、市議会と言われて想像が付きませんでした。いざ見学し始めると市議会の真剣で緊張感のある雰囲気になりました。

市役所には何度も行ったことがありましたが、議場に入るのは初めてで、まさか一般の人が入れるとは思いませんでした。議員さんがどのような仕事をしているのか知らなかった。議員さんの大切な仕事として、こうした話し合いがあることが分かりました。

年に四回の市議会は、佐野市をよりよくするため、佐野市民が安心して暮らせるようにするために行われていることが分かりました。議会に興味をもったので、広報誌や佐野市のホームページをこれからは積極的に見ていきたいです。また、議会傍聴の機会があれば参加してみたいです。見学をさせていただきありがとうございました。

市議会を傍聴して

植野小 六年 山根 琉空

市議会を傍聴したときに、二十四名の議員さんが佐野市に住む人々のために、市役所で仕事をしている方々に質問をしていて、そのおかげで佐野市の人々が安心して暮らしているのだなと思いました。

その議会は、年に四回、三カ月おきに行われているそうです。議会では、「本庁舎管理について」や「教育行政について」などの質問が出ていました。このような質問によって、より便利な本庁舎、よりよい教育へと向かっていくことが分かりました。

また、議会では、一人の質問時間が六十分分と決まっていることも初めて知りました。ぼくは、議会はその議題が終わるまで続くと思っていたので、時間の制限があるのはおどろきました。

大人になり、佐野市のことで要望があったら、議員さんに相談することも大切だと感じました。

市議会を見学して

植野小 六年 山本 恭平

市議会を見学して思ったことは、一つ一つの質問に対しての答弁があいまいではなくて、はっきりとした答弁で会議がどんどん進んでいくので、とてもスムーズだということです。また、質問の数が予想以上に多いことに驚きました。

質問の内容は「市職員の任用について」や「災害時における水の確保」というものでしたが、災害時における水の確保についての質問は、実際に災害が起きた時に、本当に大切なことだなと思いました。

疑問に思ったこともあります。議長さんの左右にいた人たちはどのような役目の人たちなのか、また、なぜ会場内にたくさんモニターがあるのだろうかということです。学校で勉強する時に調べてみたいと思います。

市議会を見学したことで、どのように会議が進んでいくのか、どんな様子で会議が行われているのかなど、いろいろなことを知ることができて、とても勉強になりました。

市議会を見学して

植野小 6年 篠崎 嵐心

最初、市議会と聞いても何も思い浮かばないくらい市議会のことを知りませんでした。

市議会を開く場所に入ると、中はとても広く、たくさんの人がいました。始まる前はとてもにぎやかでしたが、議長さんがその部屋に来ると、一瞬で静まりかえりました。議員さんの真剣さにとってもすごいなと思いました。

市議会が始まり、質問と答弁が交互に行われていきました。質問や答弁の内容はぼくたちにとっては難しくとても分かりませんでした。議員の方々が佐野市をよりよくするために真剣に話し合っているのことはよく分かりました。

市議会を見学して、今まで知らなかったことが分かったり、学べたりできてとても勉強になりました。議員さんが佐野市のことについて一生懸命考えてくれていることを知ることができたので、とても嬉しかったです。

市議会をぼう聴して

植野小 六年 菅 万結子

議場に入り、周囲を見わたすと、木がたくさん使われている内装で、落ち着く感じがしました。また、とても静かで、少し緊張感もありました。

私は、市議会を傍聴するのは初めてでした。少し難しい内容でしたが、議員さんたちが、佐野市のために本気で話し合っているということが伝わってきました。

市議会は、私たちが学校で、学級のことを決めるために開く学級会に似ていました。議長さんは、静かに、冷静に会議を進めているようだったので、私もそれを参考にして、学級会するときには、スムーズに話を進められるようになったらいいなと思いました。

佐野市のための市議会を、少しの時間でしたが見る事ができて、私たちの暮らしがどのように作り上げられているかを知ることができました。また、見に行ってみたいと思いました。

市議会を傍聴して

植野小 六年 飯塚 仁奈

市議会を傍聴して、議員さんは佐野市のことや私たち市民のことについて真剣に話し合ってくださいっているんだ、ということを実感することができました。

私が市議会を傍聴したときの議題は、駐車場についてのことでした。駐車場の利用者数についてや駐車スペースの数など、私たち市民にとっても必要なことを知ることができました。また、もっと駐車場のことについて知りたくなりましたし、他の質問についてももっと聞きたいと思いました。

私たち市民が安全で安心に暮らせているのは、市議会で話し合ってくださったり、考えてくださったりしているからなのだと思います。また、このような佐野市で暮らせているすばらしさも実感しました。そして、市議会で話し合ってくださいっているから、今の私たちの暮らしがあるのだなと思いました。私は今回、市議会を傍聴させていただいてとても勉強になりました。これからも、佐野市で暮らせているすばらしさを心にとどめながら過ごしたいと思います。